

たかいし



<http://www.suginami-school.ed.jp/takaido4shou/>

杉並区立高井戸第四小学校

本気で頑張る楽しさを求めて

校長 本橋 忠旗

厳しい暑さが続いた夏休みでしたが、二十四節季の処暑を過ぎ、夕方には虫の音が響くようになりました。8月23日にはPTAの水遊び行事、26日には地域の盆踊り大会が盛大に行われました。当日の運営や準備に携わられた関係の皆様には、感謝申し上げます。

さて、今年の夏はコロナ禍における様々な制限が解除されて迎えた夏でした。夏の大きなスポーツイベントに全国高等学校野球選手権大会（甲子園）があります。今年は、久しぶりに大観衆が甲子園球場に集まり、熱戦が繰り広げられました。

3年前の2020年5月、その年の夏の甲子園大会の中止が決まりました。この時のあるチームの選手の様子を追ったルポタージュに「あの夏の正解」という書籍があります。選手の中には大会がなくても野球を続けようとする者、早々と受験勉強に備えようとする者、何を区切りとして高校3年生の夏を終えればいいのか、選手一人一人が自分や仲間と向き合う姿が紹介されています。こうした選手の様子をみた監督は、「どうしたら3年生を送り出せるか」悩みます。出した結論は、「選手たちに本気になれる舞台を提供する」ということでした。地域の球場を貸し切り、予選を戦うはずであったメンバーで交流戦を行いました。そして選手たちは、「この仲間でやり遂げてよかった」「人間的に大きく成長できた」「心から野球を楽しめた」と前向きな満足感をもって区切りを迎えます。

始業式を迎えて、子供たちの声が久しぶりに校舎に響きました。いよいよ2学期が始まります。2学期は、日々の学習に加え、宿泊学習や音楽会、学年ごとの校外学習等があります。教職員一同、子供たちが本気になれる舞台をつくり、子供たちが「がんばってよかった」そんな思いがもてるよう導いていきたいと思います。

9月23日（土）には、道徳授業地区公開講座（授業参観・講演会）があります。講演会では、アトランタオリンピック陸上代表 大森盛一氏 東京パラリンピック陸上代表 高田千明氏をお迎えして、児童・保護者向けの講演を予定しています。お二人のお話を参考に「がんばること」のエネルギーを学び取る機会にしたいと考えています。

高四小のホームページでは、各種お便りや日頃の学校生活の様子、地域連携の様子を発信しています。公開講座のご案内も掲載しています。2学期も引き続き更新していくのでどうぞご覧ください。今学期も皆様のご協力をお願いいたします。

<参考>早見 和真 「あの夏の正解」 新潮社 2021

＜お知らせ＞

バスケットゴールの修繕のため、体育館の開放を中止しておりました。修繕の完了までは、もう少し時間がかかるものの、ボールの使用がなければ体育館のフロア利用は可能であるということから、体育館での活動を再開します。なお、施設開放につきましても、同様となります。詳細は副校长までお問い合わせください。